

生涯学習「西柴」春の日帰りバス旅行報告

武田信玄の菩提寺「惠林寺」と山梨県立美術館・リニアセンター

生涯学習「西柴」は、令和7年5月27日（火）に甲州路への日帰りバス旅行を開催しました。

コースは、称名寺東公園→山梨県立リニア見学センター→道の駅つる→大月・濱野屋（昼食）→惠林寺→山梨県立美術館→称名寺東公園でした。

当日は、35名の方々が参加され、天候は曇りでしたが、富士山も見ることができました。

◎山梨県立リニアセンター

残念ながら試験走行は、やっておりませんでしたが、超電導リニアに間近に触れることができました。



◎昼食

リニアセンターからすぐ近くの道の駅つるで買い物・休憩を挟み大月駅前の濱野屋で三段重の美味しい昼食を堪能いたしました。

◎惠林寺

大月駅から小1時間ほどで武田信玄の菩提寺惠林寺に到着しました。こちらでは地元のガイドさんの案内で1時間ほどかけ戦国の雄武田信玄の菩提寺を拝観いたしました。途中真っ暗闇を歩く冥歩禅（みょうほぜん）で戸惑って苦労された方もおられましたが、無事に帰還しました。



◎山梨県立美術館

惠林寺から1時間ほどで甲府市の山梨県立美術館に到着しました。山梨県立美術館は、19世紀のフランス画家ミレーの代表作「種をまく人」などミレーの作品を所蔵されていることで知られています。特別展として「皇室の美と山梨」が開催されこちらも鑑賞いたしました。

今回の旅行は、雨に降られることもなく、美しい富士山が見られ、昼食も美味しく皆さん楽しんでいただけたのではないかと思います。次回も楽しい旅行を企画いたしますので、またの参加をお待ちしております。